BERNER BÄR, 27.5.1996

Ausstellung

Malerische Expressionen

«Malen ist mein Theaterspiel, wo ich die Regie führe.» Das sagt Antoinette Vonlanthen-Schaltegger von sich und zu ihren Werken. In den Acryl-, Ölbildern Collagen bringt und Vonlanthen die exakt beobachteten Einzelheiten ihrer Motive zum Ausdruck, und dies ohne in pingelige Detaildarstellungen zu verfallen. Im Gegenteil: ihre Fähigkeit zur Spontaneität lässt sie wie ein Kind ausdrucken. Trotz sehr unterschiedlichen Techniken bildet das Werk von Antoinette Vonlanthen-

Schaltegger eine verbindliche Einheit. Die Ausstellung "Sentir et peindre, im Institut de Langue Française et d'Expression an der Gerechtigkeitsgasse 30 in Bern dauert bis zum 29. Juni (Di, Mi 10-13 Uhr, Fr. 10-13 und 18-20 Uhr, Sa 10-16 Uhr).

Apéro: 16. Juni, 11 Uhr.